

MOODY'S Y FITCH LO CALIFICAN CON "AAA"

Aprueban el Mede como el nuevo fondo de rescate

Agencias

EL MECANISMO Europeo de Estabilidad (Mede) fue aprobado como el dispositivo que implementará la eurozona con el fin de rescatar a sus países miembros que se encuentran en una situación financiera complicada y podrá recapitalizar de manera directa a los bancos a partir del siguiente año.

Los 17 ministros de Finanzas de la zona sostuvieron una reunión en Luxemburgo para redefinir la manera de utilizar los 500,000 millones de euros que aportará el Mede a países que cumplan los requisitos establecidos, pues sólo aquellos que implementen medidas fiscales y estructurales estrictas podrán ser los beneficiados con dicho mecanismo.

Con el anuncio de la implementación del Mede, España será uno de los países beneficiados, ya que se financiará un préstamo en su totalidad a la banca del país que gobierna Mariano Rajoy con la finalidad de apalea la "grave" situación que atraviesa.

Otras de las naciones que podrían recibir ayuda del fondo serían Portugal, Grecia e Irlanda, pues es probable que el mecanismo sirva también para financiar los rescates de estos países con el fin de salir de la crisis en la zona.

Klaus Regling, director ejecutivo del fondo, afirmó que con la entrada del Mede "la eurozona está ahora equipada con un cortafue-

500,000

millones de euros es el capital que aportará el Mede a países que cumplan con los requisitos establecidos para ser financiados.

200,000

millones de euros es el capital inicial con el que podrá comenzar a operar el Mede, informó su director Klaus Regling.

gos permanente y eficaz, que es un componente crucial en nuestra estrategia global para garantizar la estabilidad financiera" y agregó que el capital inicial con el que podrá comenzar a operar es de 200,000 millones de euros.

La agencia calificadora Fitch concedió una calificación de "AAA" al Mede, lo que significa la máxima nota crediticia a la deuda a largo y corto plazo del mecanismo.

El anuncio lo realizó la calificadora incluso antes de que se diera a conocer oficialmente la implementación del mecanismo y además informó que se pueden considerar como "estables" las perspectivas de la calificación del Mede.

Por su parte Moody's también otorgó la máxima calificación de "AAA" al fondo; sin embargo, lo mantiene en perspectiva "negativa".